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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。写作是培养人的观察、联想、想象、
思维和记忆的重要手段。相信许多人会觉得范文很难写。以下是小编整理的2024年残疾人感谢信
范文六篇，欢迎阅读与收藏。

第1篇: 2024年残疾人感谢信

黄浦区残疾人联合会各位领导好：

我是本区居民吴美云，住福州路。我怀着激动的心情感谢各位残联领导对我的关心，解决了我住
房之难，万分感谢。我和爱人都是残疾人，住在上海老城区，居住条件比较差，我和爱人脚不好
，每天却还要走陡峭的楼梯，十分艰难，随着年纪不断增加，走楼梯也越来越困难，加之房子只
有13个平方米，十分狭小，吃喝拉撒睡都在这个空间里，我们都是六十出头的年纪，吃苦不少，
真不知道这个苦还要到什么时候！去年，我试着向外滩残联反映了我家的困难，反映不久残联马
上派人帮忙给我装上无障碍楼梯扶手。更让我没有想到的是，今年的5月我们黄浦区残联领导，
带着我所在的外滩残联领导，来到我的家查看现场，并告诉我：“你的困难，我们残联会想办法
在我们的力所能及的范围里，给予你帮助”。听到残联领导的这句话，当时我从心底里就感受到
了残联娘家的温暖，更高兴的事情还在后头，无障碍施工队在今年的6月7号进驻了我家，区无障
碍督导队的老候，一次次的来到我家，听取我对施工的各种要求！前几天看着经过施工打扮一新
的新家时，我从心底里感谢政府、感谢残联领导对我这样一个双残家庭无微不至的关怀，是残联
帮助我解决了后顾之忧，彻底解决我30年来的洗澡问题，改变了我家里生活的居住环境，使我象
很多的得到了残联帮助的残疾人家庭一样，大大的提高了我们的生活质量，我发自内心的感谢我
们黄浦区残联领导，把我们的困难解决掉。

以前我看到其他残疾人家里无障碍的变化，今天亲身经历自家的变化，成为了无数受益的残疾人
之一，我坚信未来会有更多的残疾人会得到残联的帮助，相信在党的领导下，我们残疾人今后的
生活会越来越好！再次感谢各位领导，谢谢。

此致

敬礼！

xx

20xx年x月x日
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第2篇: 2024年残疾人感谢信

尊敬的庄总：

距您上次登门已一月有余，您的到来给了我一种全新的就业观念，至今“曲线救国，骑在驴上找马”等等全新的词
汇，仍回响在我耳侧，激励着我在工作中锐意进取，不输他人。

真的、真的很感谢您本人以及乐助公司，在我人生最困难的时候所给予的精神上的支持与鼓励。也感谢贡老师，在
您出现之前，也似亲人一般，不断的和我交流，鼓励我面对现实，端正自己的择业观念。

记得您说过，我的这段遭遇将来或许会成为我人生中一笔宝贵的财富。当初似懂非懂，但是在空间房产销售有限公
司两个星期的工作中，我似乎有所顿悟：是啊!人只有在挫折中才能有所成长。

自从我生病以来，我承认曾不止一次想到“死”这个字，但最终还是怯懦的一次一次将这个想法破碎。直到有一天
，贡老师和我提到中国达人秀中刘伟的故事时候。出于好奇，我回家在电脑视频上看了关于刘伟的专访：他失去双
手，用脚弹了一手好钢琴，记者曾问他是否有过放弃生命的念头，他回答：“是”，但他又补充说到，“我也告诉
自己，如果不能让我马上死去，我宁愿选择开心的活着”。从此我就放弃了轻生的念头，决定用生命来感谢所有帮
助过我的人，感谢贡老师、感谢乐助公司。

现在，我每天坐在吹着空调的办公室里，做着我喜欢的策划工作。但我仍然清晰地记得，在那个三十五六度的高温
天气下，贡老师带着我和另一个叫张弘怡的残疾女孩，坐着拥挤的公交车去园区面试的情景。这一幕幕，至今仍历
历在目。不光我，也包括那个女孩，每当提到乐助公司、提到贡老师，都激动不已!因为我们对乐助公司太有亲切感
了。

理想的工作对于像我们这种人来说，有时候可以说是一种奢望。不过，对于我们来说，最困难的不是找工作，而是
首先坚定“我能行”的信心，其次才是真正面对自己职场征途。而正是贡老师与乐助公司，帮助像我这样的人，树
立并坚定了这样的信心。

唐银福于年12月8日

第3篇: 2024年残疾人感谢信

尊敬的庄总：

距您上次登门已一月有余，您的到来给了我一种全新的就业观念，至今“曲线救国，骑在驴上找马”等等全新的词
汇，仍回响在我耳侧，激励着我在工作中锐意进取，不输他人。

真的、真的很感谢您本人以及xx公司，在我人生最困难的时候所给予的精神上的支持与鼓励。也感谢贡老师，在您
出现之前，也似亲人一般，不断的和我交流，鼓励我面对现实，端正自己的择业观念。

记得您说过，我的这段遭遇将来或许会成为我人生中一笔宝贵的财富。当初似懂非懂，但是在空间房产销售有限公
司两个星期的工作中，我似乎有所顿悟：是啊!人只有在挫折中才能有所成长。

自从我生病以来，我承认曾不止一次想到“死”这个字，但最终还是怯懦的一次一次将这个想法破碎。直到有一天
，贡老师和我提到中国达人秀中刘伟的故事时候。出于好奇，我回家在电脑视频上看了关于刘伟的专访：他失去双
手，用脚弹了一手好钢琴，记者曾问他是否有过放弃生命的念头，他回答：“是”，但他又补充说到，“我也告诉
自己，如果不能让我马上死去，我宁愿选择开心的活着”。从此我就放弃了轻生的念头，决定用生命来感谢所有帮
助过我的人，感谢贡老师、感谢乐助公司。

现在，我每天坐在吹着空调的办公室里，做着我喜欢的策划工作。但我仍然清晰地记得，在那个三十五六度的高温
天气下，贡老师带着我和另一个叫张**的残疾女孩，坐着拥挤的公交车去园区面试的情景。这一幕幕，至今仍历历
在目。不光我，也包括那个女孩，每当提到xx公司、提到贡老师，都激动不已!因为我们对xx公司太有亲切感了。
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理想的工作对于像我们这种人来说，有时候可以说是一种奢望。不过，对于我们来说，最困难的不是找工作，而是
首先坚定“我能行”的信心，其次才是真正面对自己职场征途。而正是贡老师与xx公司，帮助像我这样的人，树立
并坚定了这样的信心。

唐xx于

20xx年**月**日

第4篇: 2024年残疾人感谢信

全市爱心人士：

此信是三个残疾孩子母亲代表60名xx年抢救性康复基金受助残疾儿童及其亲友发出的肺腑心声。收到这封充满残疾
人质朴又炙热情感的《感谢信》后，中共岳阳市委书记卿渐伟亲笔批示市政府分管残疾人工作的熊炜副市长：“我
们为群众办的事少，但群众却报以热情，报以感谢，令人感动。请嘱市残联等单位继续予以关照。”熊炜副市长随
即指示市残联：“请在残联系统传达卿书记批示，做好工作。市残联康复救助基金要管好用好，发挥效用。”

岳阳市残联和残疾人福利基金会特将《感谢信》呈送给您，一是向您表达全市广大残疾人朋友和残疾人工作者对慈
心厚德的您的深深敬意和无限感激；二是借此机会向您祝福新年，并贺新春，愿好人好梦、心想事成！三是学习了
卿渐伟书记和熊炜副市长的批示，全市残联系统干部职工，决心在新的一年里，一定向热情支持残疾人事业的您学
习、向您看齐，百尺竿头更进一步，增进与残疾人朋友的骨肉情谊，增强为残疾人朋友服务的责任意识和服务水平
，为加力加速扶助广大残疾人摆脱现实困境、共奔小康生活做出新的贡献。

再次向您致以崇高的敬礼，祝新年大吉！

此致

敬礼！

20xx年xx月xx日

第5篇: 2024年残疾人感谢信

尊敬的区领导：

我是一位残疾女孩的母亲。今天在这里我要用有限的篇幅展现我对黄浦区人民政府的感谢之情!

我女儿俞琳，先天残疾，计算机大专毕业后，求职无果，待业在家，在家的日子索然无味。作为母亲的我，看在眼
里，急在心里，无奈又无助。女儿本人更是痛苦担忧。父母渐老，漫漫人生路自己怎么走?当时家里的状况就像雾霾
笼罩，一片迷茫。就在我们一筹莫展，束手无策之际，党的一缕阳光政策吹散了我们心头的乌云。黄浦区人民政府
，以她广博的胸怀，接纳、包容了我女儿，坚定及时地伸出了援助之手。从彭区长到机关事务管理局领导都高度重
视。他们为了一个残疾女孩，从繁忙的事务中，抽出宝贵时间，从多方面考虑，妥善合理地安排了我女儿的工作。
俞琳就职的第一天，机关事务管理局领导在百忙中亲临工作现场，关切询问了安置落实情况。小冯老师积极帮助俞
琳落实相关事宜。俞琳就职于区政府下的文印二部，一到那里就受到了正副二位厂长的热烈欢迎⋯⋯王厂长还特注
意细节⋯⋯及时清理了通道的障碍物⋯⋯

⋯⋯短短几天，她就融入到这个氛围极好的集体中去了。她以每天洋溢在脸上快乐的笑容诉说着这是个温暖和谐的
团队⋯⋯

尊敬的领导们，今天你们为一位残疾女孩所做的一切，大大提升了党和人民政府的形象，深深感动了我们全家乃至
我的亲朋好友，大家交口称赞!我为我的女儿庆幸。虽然我女儿生就残疾身，但她是幸运儿!在她的人生旅途中，能
遇上这么许许多多的好领导、好同事，乃是她人生的一大幸福啊!

有道是，马有垂缰之义、犬有湿草之恩。虽然我可能没有能力来报答党和政府对我们的深恩，但我会以此教育子女
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，鼓励子女向你们好好学习、好好做人、好好感恩，把此永远铭记在心里，履行于行动中。在此我再一次感谢党和
政府，谢谢你们让我放下了这颗不安的心!

此致

敬礼

俞琳家长

20xx.4.17

第6篇: 2024年残疾人感谢信

《清远日报》的领导和编辑记者们：

我是清远市金廓小区的残疾人黄均兴。1994年，21岁的我在帮别人修屋时，不幸从三米多高的建筑台摔下，致下半
身瘫痪，生活完全不能自理。从那时起刷牙、洗脸、吃喝、大小便都是靠我的大嫂李立新照顾，大嫂长期以来对我
的照顾护理，无怨无悔。如果没有大嫂，我肯定不能活到今天，我真不知如何感谢大嫂！

我的大嫂就因为长期以来对没有生活自理能力的我，不离不弃、无怨无悔地照顾，贵报等媒体对我大嫂李立新的感
人事迹进行报道后，引起了社会的广泛关注，民政部门、街坊邻里都给了我很大的帮助。你们的帮助我不知如何感
谢！多年来，前来探访关心我的人确实很多，这些爱心人士中，有领导干部，也有阳光爱心家园的志愿者，其中令
我最感动、最刻骨铭心的人，就是横荷荷兴广场按摩店的古锐华师傅。从20xx年12月3日起，他就一直坚持来给我针
灸推拿治疗，有时他和阳光爱心家园的志愿者一起来，有时只是自己一个人来。他来我家为我治疗，超过100次。古
锐华还出钱为我买中药，出钱为我交水电费、买煤气。三年来他为我出的钱，少说也有20xx元。古锐华的善心，我
真不知如何表示衷心的感谢！

我现在已经能借助支架走动了，也可以做一些简单的活。这些都是政府的关怀、爱心人士的帮助结果啊！我千言万
言汇一句：多谢你们，多谢大家。

此致

敬礼！

xx

20xx年x月x日

更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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